

Schulung: Flugzeuge und Hubschrauber

Geschrieben von: Melanie Pock

Dienstag, 05. Juni 2018 um 21:26 - Aktualisiert Mittwoch, 06. Juni 2018 um 08:50



Zu einer besonderen Schulung lud die Freiwillige Feuerwehr Kottlingbrunn ihre Mitglieder sowie die Mitglieder des Roten Kreuzes Bad Vöslau am Vormittag des 02.06.2018 ein. Diese Schulung galt als Vorbereitung auf die kommende Veranstaltung am Flugplatz Kottlingbrunn-Bad Vöslau und drehte sich daher um das Thema Flugzeuge, Hubschrauber und deren Gefahren für die Einsatzkräfte.

Zuerst erklärte der Betriebsleiter des Flugplatzes Johannes Cermak, das Falschirm-Rettungssystem welches bei manchen Flugzeugen vorkommen kann und äußerst gefährlich ist wenn nicht darauf geachtet wird. Anschließend wurden von David Datzreiter die verschiedenen Flugzeugtypen, sowie deren Antriebsarten erklärt. Zum Abschluss wurde noch ein Lokalausweis vor Ort gemacht und die Flugzeuge und Hubschrauber auch gemeinsam mit Betriebsleiter Stellvertreter Christian Scheimpflug besichtigt. Somit konnten im Vorfeld schon einige Fragen geklärt werden, sollte es in Zukunft doch zu einem Absturz im Ortsgebiet Kottlingbrunn oder Umgebung kommen. Ein Dank gilt dem Betriebsleiter Johannes Cermak, dem Betriebsleiter Stellvertreter Christian Scheimpflug und David Datzreiter für die Einführung in dieses äußerst interessante Thema.

{gallery}/2018/Uebungen/Flugzeug{/gallery}